

Le Périgord Noir se rapproche de Paris et Londres

Longtemps attendu, l'aéroport Brive-vallée de la Dordogne sera dans quelques jours une réalité. Le 1^{er} vol aura lieu vers Orly sud mardi 15 juin et dès le vendredi 25 vers London city : le Périgord Noir poursuivra ainsi son désenclavement aérien en complément de l'offre de Bergerac, permettant aux clients de choisir entre les destinations, les horaires et les prix.

Située à 40 kilomètres de Sarlat et de Terrasson, raccordée à l'autoroute A20, cette nouvelle infrastructure aura un fort impact économique et notamment des retombées touristiques.

La ligne Brive-Paris (3 départs par jours) sera assurée par Airlines et celle vers Londres (uniquement le WE) par CityJet, deux compagnies propriété du groupe Air France. Les tarifs les plus économiques seront de 59 € l'aller.

Selon le président du Syndicat mixte de l'aéroport de Brive, Jean-Louis Nesti, d'autres lignes pourraient ouvrir. À moyen terme, vers Lyon. Puis, a-t-il confié à une délégation d'entrepreneurs et d'élus du Périgord Noir venus découvrir ces jours derniers l'infrastructure qui achève ses préparatifs, vers l'Europe du Nord et du Sud ce qui serait une excellente nouvelle pour le développement du territoire et sa capacité à répondre à la compétition croissante.

